
PROTOKOLL 
der Jahreshauptversammlung  vom 22.08.2019,  19 Uhr,  im Stadtteilzentrum "mittendrin" 

 
TOP 1: Petra begrüßt  die Anwesenden:  15 stimmberechtigte Mitglieder und 2 Gäste und 
stellt die Beschlussfähigkeit fest. Sie schlägt Hartwig mit seinem Einverständnis als 
Protokollführer vor; dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 
Sodann werden die Protokolle der Mitgliederversammlungen vom 29.11.2018, 28.03.2019 
und 13.06.2019 jeweils mehrheitlich bei einigen Enthaltungen genehmigt. 
 
TOP 2: Es werden folgende Anträge zur Änderung der mit der Einladung 
verschickten  Tagesordnung gestellt und mehrheitlich zugelassen. 
Sie werden als  als Top 2a und 2b behandelt. 
TOP 2a: Petra stellt folgenden Antrag: 
Die JHV beschließt, die Anregung des Klimaschutzfonds Wedel gemäß § 16 e der 
Gemeindeordnung an den Rat der Stadt Wedel, sich der "Resolution zur Ausrufung des 
Klimanotstands" anzuschließen , zu unterstützen. 
Er wird nach kurzer Aussprache einstimmig beschlossen. 
 
Gegen 20 Uhr erscheinen Hellmut und Dagmar als weitere stimmberechtigte Mitglieder. 
 
TOP 2b: Heinrich Hormann beantragt, ihn als Delegierten in den Beirat des 
Klimaschutzfonds Wedel zu entsenden. Es gibt keine weiteren Kandidaten.  
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 
 
TOP 3: Alsdann wird die geänderte Tagesordnung einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: Petra berichtet aus der Arbeit des Vorstands und weist u.a. besonders auf den 
Klimaaktionstag am 20.9. hin. 
 
TOP 5: Kassenangelegenheiten 
Felix erläutert anhand einer powerpoint-Präsentation den Kassenbericht 2018 und verweist 
dazu auf seine heute vorgelegte schriftliche Aufstellung, die diesem Protokoll beigefügt ist. 
Es folgt eine Aussprache, in der Felix verschiedene Fragen beantwortet. 
Anschließend erläutert Hüseyin als Kassenprüfer den Kassenprüfbericht für 2018 (diesem 
Protokoll als Anlage beigefügt) und beantragt, Felix als Kassenwart Entlastung zu erteilen. 
Das wird ohne Gegenstimmen beschlossen. 
Anschließend wird der von Felix vorgelegte Haushaltsplan 2019 (Anlage zu diesem 
Protokoll) mehrheitlich genehmigt.Felix wird bei der nächsten MV im Dezember 2019 einen 
Überblick über den Kassenstand und die gebildeten Rücklagen geben. 
 
TOP 6: Wahl einer/s neuen Beisitzerin/s für den Vorstand für die ausgeschiedene Nadine 
Mai. Es melden sich zunächst Anton Goetze (auf Vorschlag von Hüseyin), Paulina 
Schiefelbein und Heinrich Hormann. 
Es folgt eine Aussprache über die Besetzung des Vorstands, bei der u.a.  auch weitere 
Rücktrittswünsche (aus Gründen der persönlichen Belastung) zur Sprache kommen, die aber 
zurückgestellt werden. 
Als Paulina Schiefelbein sich definitiv zu einer Kandidatur bereit erklärt und sich kurz 
persönlich vorstellt (24 Jahre alt, kurz vor der ersten juristischen Staatsprüfung, vorerst kein 
geplanter Ortswechsel) ziehen Anton und Heinrich ihre Kandidatur zurück. 
Aysen verlässt die Versammlung. 
Es wird kein Antrag auf geheime Wahl gestellt, sodass die Wahl durch Handzeichen erfolgen 
kann. 
Paulina wird bei eigener Enthaltung einstimmig als Beisitzerin in den Vorstand gewählt. 
 
TOP 7: Olaf berichtet aus der Fraktion u.a. , dass Ewa Gotzis ausgeschieden und für sie Ralf 
Sonntag ("Perry") nachrückt. 



Thema Elbvertiefung: Petra bittet um Zustimmung, dass dringend der Antrag in den Rat 
eingebracht wird, die Schlickeinschwämmung in den Schulauer Hafen an dessen Einfahrt 
durch den Sachverständigen Prof. Fröhle  messen zu lassen (was bisher nicht geschehen 
ist), bevor die Baggerarbeiten vor Wedel ("Begegnungsbox") beginnen, um ggf. 
eine  Verursachung durch die Baggerarbeiten belegen zu können. Dem wird einhellig 
zugestimmt.  
 
TOP 8: Termine 
4.9. Veranstaltung zum neuen Kita-Gesetz mit Eka von Kalben 
20.9. Klimastreik 
 
TOP 9: Verschiedenes 
keine Themen 
 
Alsdann schließt Petra um 21 Uhr 20 die Versammlung. 
 
 gez. Hartwig Ihlenfeld als Protokollführer 
 
 




